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平成２４年第８回茂原市教育委員会会議（７月定例会）日程 

 

 

７月１９日（木）１５：００～ 

於：茂原市役所９階会議室 

 

１ 開会宣言 

 

２ 会議録署名人の指定 

 

３ 会議事項 

 

（議決事項） 

議案第１号 平成２５年度使用教科用図書の採択について 

    

（報告事項） 

１ 平成２４年第９回（８月定例会）及び第１０回（９月定例会）茂原市教育委員会 

会議の日程について 

２ その他 

 

４ 閉会宣言 

 

５ 協議事項 

 

 

★(会議結果）議決事項について、議案第１号は原案どおり可決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 2 

茂原市教育委員会会議録（公開用） 

 

 平成２４年第８回（定例会） 

 

  １ 期日 平成２４年７月１９日（木） 

    開会 午後３時００分 

    閉会 午後３時２５分 

 

  ２ 場所 茂原市役所９階会議室 

 

  ３ 出席委員 

委員長 鈴木 一代 

委員長職務代理者 齋藤 晟 

委 員 足立 俊夫 

委 員 鎌田 俊郎 

教育長 古谷 一雄 

 

４ 出席職員 

教育部長 鳰川 文夫 

教育部次長（教育総務課長） 鈴木 健一 

学校教育課長 丸島 邦洋 

生涯学習課長 三橋 勝美 

体育課長 大和久義照 

中央公民館長 唐鎌 孝雄 

美術館・郷土資料館長 原  康宏 

図書館長 池座 一雄 

教育総務課主幹 久我 正志 

教育総務課総務係長 中村 一之 

教育総務課主査 森  一彦 

   

５ 署名人の指定 

教育長 古谷 一雄 

委 員 足立 俊夫 

 

 

鈴木委員長 ： ただいまから、平成２４年第８回茂原市教育委員会会議（定例会）を開
会します。 

本日の出席人数は５名ですので、定足数に達しており会議は成立いたし
ました。 

本日の会議録署名人は、古谷教育長と足立委員を指定いたします。 
これより会議事項に入ります。 
本日は議案が１件となっております。 
議案第１号「平成２５年度使用教科用図書の採択について」を議題とし

ますが、本件は８月末まで非公開となっておりますので、秘密会にしたい
と考えますが、いかがでしょうか。 

各委員 ： 異議ありません。 
鈴木委員長 ： 議案第１号については、非公開とし、秘密会にすることと決定しました。 

関係者以外の方の退席をお願いします。 
   

≪部長、次長、学校教育課長、教育総務課主幹、書記以外退席≫ 
   

≪退席者入室≫ 
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鈴木委員長 ：  次に、報告事項に入ります。 
 報告事項の１「平成２４年第９回（８月定例会）及び第１０回（９月定
例会）茂原市教育委員会会議の日程について」説明をお願いします。 

教育部次長 ： 別紙「日程表」を説明。 
鈴木委員長 ： 会議日程については、よろしいですか。 
各委員 ： よろしいです。 
鈴木委員長  日程については、そのようにお願いします。 

その他、報告がありましたら、お願いします。 
学校教育課長 ：  通学区域審議会につきまして報告させて頂きます。６月の教育委員会会

議で通学区域審議会につきまして、その設置及び諮問についてご審議頂き
ました。西陵中学校、冨士見中学校の学校選択制について諮問したわけで
すが、７月１３日金曜日に第１回目の審議会を開催致しました。委員は９
名いまして、学校の校長先生２名、PTAの代表２名、茂原市連合自治会の
役員２名、市議会議員２名、そして市の総務部長ということで合わせて９
名になります。審議の中で会長としましては、茂原市連合自治会長の露崎
会長が互選という形で決まりました。また副会長につきましては、茂原市
校長会会長の東中学校の髙橋校長先生にお願いすることになりました。第
１回目の審議会では、学校選択制についてのこれまでの経緯について説明
をさせて頂きまして、その中で委員の皆様から質問を受けたところです。
詳しいことについては、２回目以降審議していかなければなりませんが、
その中で緑ヶ丘の自治会の方からどういうような要請が出されたのかと
か、児童生徒数の過去１０年間の推移とか、今後の見込みだとか、そうい
う資料を今度出して頂いて、審議の際の参考としたいという要請がありま
したので、今資料の準備をしているところです。なお、自治会の皆さんと
もご意見を伺いながら審議を進めていきたいと考えております。以上で
す。 

鈴木委員長 ：  次の審議会はいつですか。 
学校教育課長 ： ８月の上旬を考えております。 
足立委員 ： 教育委員会会議への出席者の割り振りについて、出席者数が多い日もあ

るのでできれば少し調整をお願いしたい。 
教育次長 ： それについては、ジャンル別に割り振っておりますが、委員方の要望で

あれば検討したいと思います。 
鈴木委員長 ： その他、報告がありましたら、お願いします。 

なければ、以上で第８回教育委員会会議を閉会します。 
 
茂原市教育委員会会議規則第２７条の規定により、上記会議録が相違ないことを証するため、

ここに署名する。 
 

                       平成２４年８月３０日  
 

 
  

委員長     鈴木 一代 
  
 
 
 

  
 
 
署名委員    古谷 一雄 
 
 

 
 
 

  
署名委員    足立 俊夫 
 
 
 

 


